



 ver-drehte Seelsorge?

Nr. 7 vom 11. Mai 2023

Liebe haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in unseren Pfarren und Seelsorgeräumen!



Jesus ist zwar nicht mehr in gleicher Weise da, aber trotzdem sind wir nicht allein. Mit diesem nachösterlichen Gedanken bin ich am vergangenen Sonntag aus dem Gottesdienst gekommen. Wie zeigen wir einander, dass niemand bei uns allein sein muss? Hoffentlich auch durch eine Seelsorge, die nahe an den Menschen und ihren Lebensvollzügen ist.

Einige Beispiele und Angebote, wie wir einander nahe sein möchten, findet ihr in den Unterlagen dieser Mitteilungen SEELSORGE.leben. Bitte schaut sie euch gut an – in einigen Fällen bitten wir um eure Rückmeldung.

Herausgreifen darf ich besonders:

Geistliche Begleitung

Wir bitten darum, das beigelegte Plakat in den Schaukästen und an anderen geeigneten Orten aufzuhängen. Damit möchten wir dieses Angebot in unserer Diözese besser bekannt machen.

Telefonseelsorge

Für die anspruchsvolle und bereichernde Mitarbeit in der Telefonseelsorge werden Männer und Frauen gesucht, die sich ein ehrenamtliches Engagement vorstellen können und sich dafür ausbilden lassen.

Auch zur *Woche für das Leben*, zum *Tag der Herzlichkeit* und einigem mehr findet ihr Materialien in der Beilage und auf www.dibk.at/seelsorge.leben.

Ich wünsche euch – auch im Namen aller Mitarbeiter:innen von SEELSORGE.leben – einen segens- und lichtreichen Marienmonat Mai.

Mit lieben Grüßen

Harald Fleißner

Harald Fleißner, Leitung SEELSORGE.leben
seelsorge.leben@dibk.at